

Coupe Maître Lim : Grenoble garde son titre de champion de France des clubs de jeu de go



De gauche à droite : Tor Imamura-Cornejuols, Simon Billouet, In-Seong Hwang, Loïc Lefebvre, Motoki Noguchi



In-Seong Hwang, qui joue dans l'équipe Grenoble 1, est très concentré face à un adversaire qui l'est tout autant, a fait gagner son équipe.

Champion de France 2014, le club grenoblois de jeu de go organise le championnat de France à Lans-en-Vercors ce week-end.

Le jeu de go passionne de plus en plus en Occident. D'origine chinoise, inventé plusieurs siècles avant notre ère, le jeu de go est le plus ancien jeu de stratégie combinatoire connu. Il oppose deux adversaires qui placent à tour de rôle des "pierres", grosses lentilles noires et blanches, sur un "goban", grille de 19 lignes qui déterminent 361 intersections, tentant ainsi de construire des "territoires" qui se comptent en points.

20000 joueurs en France

Très populaire en Extrême-Orient, ce jeu n'a été découvert qu'au XIX^e siècle en Occident où, depuis, sa notoriété est croissante. Ses règles simples offrent une grande richesse combinatoire et profondeur stratégique.

La France compte environ 20 000 joueurs, et sa fédération 1 500 membres.

Sur 14 équipes, Grenoble en a présenté trois

Grenoble possède un club de go particulièrement actif, qui propose quatre rendez-vous par semaine pour jouer, une école de go et des activités dans les écoles à l'initiative de José Olivares-Flores, le responsable jeunes de la Fédération française de jeu de go. « Nous organisons depuis plusieurs années un stage national de go pour les jeunes, ici au chalet Le Relais, à Lans-en-Vercors (hameau des Eymards), où nous trouvons les conditions adéquates, explique son président Loïc Lefebvre, aussi, lorsque, devenus champions de France en 2014, nous avons décidé de remettre en jeu notre titre en organisant la phase finale de la coupe Maître Lim (championnat de France des clubs), nous avons choisi ce même

lieu. »

La compétition succède au stage jeunes qui s'est tenu la semaine dernière. Grenoble a présenté trois équipes, de quatre joueurs, sur les 14 qui participent à la coupe, avec des joueurs exceptionnels tels que Hwang In-Seong, 8^e dan et pédagogue pour les fédérations française et suisse.

Le championnat a été retransmis sur internet

L'actuel champion d'Europe Fan Hui était présent pour commenter les parties en direct sur internet ; les commentaires sur place ont été assurés par la jeune Jiyeon Park, joueuse professionnelle en Corée, pédagogue au stage jeunes.

Après deux jours de compétition, dans un silence feutré et un climat d'intense concentration, c'est dans une ambiance joyeuse que les résultats ont été proclamés dimanche à 16 h 30.

Josephite THÉVENEAU



L'INFO EN +

LES RÉSULTATS :

Sachant qu'une victoire rapporte 2 points et un nul 1 point, l'équipe de Grenoble 1, composée de In-Seong Hwang (8^e dan), Motoki Noguchi (7^e dan), Tor Imamura-Cornejuols et Simon Billouet (4^e dan) termine vainqueur, avec 13 parties gagnées et 7 points, devant Rennes 1 et Lyon. L'équipe de Grenoble 2 termine 5^e.

Les cinq premières équipes sont automatiquement qualifiées pour la coupe Maître Lim de l'an prochain, Grenoble présentera donc à coup sûr au moins deux équipes.

En haut : Fan Hui, champion d'Europe, est venu commenter le championnat en direct sur internet
En bas : La très souriante Jiyeon Park après avoir encadré le stage jeunes, a commenté les parties du championnat de France à Lans.